



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 16 FEVRIER 2026

Carole Chrétien nommée Directrice de l'Executive Education, Fabien Séraïdarian nouveau Doyen

Palaiseau le 16 février 2026 – Carole Chrétien prend la direction de l'École polytechnique Executive Education pour accélérer le développement de la formation continue de l'École polytechnique. Fabien Séraïdarian rejoint l'X en qualité de Doyen en charge des Formations Executives.

Carole Chrétien est nommée directrice de l'École polytechnique Executive Education (X-EXED), la filiale de l'École polytechnique dédiée à la formation continue des dirigeants et cadres supérieurs des entreprises, organisations et associations.

Ayant débuté sa carrière dans l'audit chez Arthur Andersen, Carole Chrétien a été élue locale pendant plus de 10 ans et assumé les directions et responsabilités au sein de collectivités locales et cabinets ministériels. Elle rejoint ensuite le cabinet Ricol Lasteyrie Corporate Finance, puis Pierre Gattaz comme directrice générale déléguée du MEDEF. Elle s'est ensuite tournée vers le monde académique, où Antoine Petit et Jean-Luc Moullet lui ont confié la direction des relations entreprises du CNRS.

Carole Chrétien mettra au service de ce projet sa double culture des secteurs public et privé, ainsi que son expérience de direction générale et de pilotage de transformations complexes. Son parcours constitue un atout majeur pour renforcer l'ancrage scientifique des programmes et développer des partenariats stratégiques au service de l'innovation pédagogique.

Forte de l'excellence reconnue de l'École polytechnique dans la formation initiale des ingénieurs, X-EXED a désormais l'ambition d'incarner et de déployer ce même niveau d'exigence dans la formation tout au long de la vie, afin d'accompagner les décideurs face aux mutations profondes de leurs écosystèmes.

Avec cette nomination, l'École polytechnique réaffirme son ambition : former des leaders capables d'anticiper, de décider et d'agir dans un environnement en transformation permanente.

Fabien Séraïdarian rejoint l'École polytechnique en tant que Doyen en charge des Formations Exécutives, et comme professeur au département MIE. Il aura pour mission principale le pilotage stratégique, académique et opérationnel des formations diplômantes valorisant l'excellence scientifique et répondant aux attentes des cadres dirigeants. Il veillera à la structuration et à la cohérence de l'offre entre programmes diplômants et non diplômants, et contribuera au développement de la notoriété de l'École polytechnique tant sur le plan national qu'international.

Fabien Séraïdarian était précédemment Vice-Doyen en charge de la Valorisation de la Recherche de SKEMA Business School, ainsi que Directeur Scientifique des programmes MBAs de SKEMA. En étroite collaboration avec les académies, les centres de recherche et les entreprises partenaires, il a également créé la Direction de la Valorisation et développé les activités de transfert via un *grant office*, des contrats de collaboration (CIFRE, chaires, etc...) et la diffusion des connaissances via des dispositifs de dissémination.

Avant de rejoindre le monde académique, Fabien a travaillé pendant plus de 15 ans comme consultant en stratégie et management auprès de grands comptes. Via son ancrage dans l'enseignement supérieur et la recherche, il a accompagné de nombreuses institutions et opérateurs dans le secteur de l'enseignement et la recherche (programmes Investissements d'Avenir). Il a également piloté en tant que Global Project Leader la revue stratégique « Next 20 » de Forvis Mazars.

« Je salue l'arrivée de Carole Chrétien et Fabien Séraidarian, qui marque une étape décisive dans l'amplification de notre offre de formation des cadres. Leur expertise et leur engagement seront des atouts majeurs pour porter l'ambition renouvelée de notre filiale X-Exed. L'X a structuré ces dernières années une offre complète de formation initiale et continue portées par le même niveau d'excellence scientifique, pour former des décideurs capables d'anticiper et d'agir dans les grandes transitions. » déclare Laura Chaubard, Présidente et Directrice générale de l'École polytechnique.

CONTACT PRESSE

Mathilde ORDAS

mathilde.ordas@polytechnique.edu
T. 01 69 33 38 73 / M. 06 30 30 02 62



À PROPOS DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE / Largement internationalisée (40% de ses étudiants, 40% de son corps d'enseignants), l'École polytechnique, sous tutelle du ministère des Armées, associe recherche, enseignement et innovation au meilleur niveau scientifique et technologique. Sa formation promeut une culture d'excellence à forte dominante en sciences, ouverte sur une grande tradition humaniste. À travers son offre de formation – bachelor, cycle ingénieur polytechnicien, master, programmes gradués, programme doctoral, doctorat, formation continue – l'École polytechnique forme des décideurs à forte culture scientifique pluridisciplinaire en les exposant à la fois au monde de la recherche et à celui de l'entreprise. Avec ses 23 laboratoires, dont 22 sont unités mixtes de recherche avec le CNRS, le centre de recherche de l'X travaille aux frontières de la connaissance sur les grands enjeux interdisciplinaires scientifiques, technologiques et sociétaux. L'École polytechnique est membre fondateur de l'Institut Polytechnique de Paris.

www.polytechnique.edu